



COMUNICACIÓN Gabriela Cañas releva a Fernando Garea al frente de Efe **P19**



ECONOMÍA Muere el empresario Plácido Arango, fundador de Vips **P40**

España aplaza el cobro de la 'tasa Google' ante la presión de EE UU

El Consejo de Ministros aprueba hoy el impuesto a los gigantes digitales

LAURA DELLE FEMMINE, **Madrid**

El Gobierno tiene previsto aprobar hoy una de sus medidas fiscales estrella, la *tasa Google*, el impuesto que gravará a los gigantes tecnológicos. Pero ante la presión de EE UU, que ha amenazado con imponer aranceles a los países que graven a sus tecnológicas, retrasará su cobro hasta finales de año. "No se trata de una suspensión del impuesto, sino de una liquidación a final de año", explicó ayer en Bruselas la vicepresidenta económica, Nadia Calviño.

España sigue así los pasos de Francia, que anunció en enero que congelaba su propia *tasa Google* hasta diciembre, mes en el que la OCDE prevé tener ya lista su propuesta de impuesto para 137 países.

El Gobierno prevé aprobar hoy también la tasa sobre transacciones financieras, la conocida como *tasa Tobin*. El Ejecutivo confía en recaudar con estas medidas unos 2.000 millones de euros anuales, según los cálculos que hizo el año pasado, cuando diseñó los dos nuevos gravámenes. El sindicato de técnicos de Hacienda consideró ayer que estas previsiones "podrían estar sobrestimadas". **PÁGINA 35**

La familia de Raúl Morodo, exembajador en Venezuela, tiene cuentas en Suiza

J. A. HERNÁNDEZ / J. M. IRUJO **Madrid**

La familia de Raúl Morodo, embajador de España en Venezuela entre 2004 y 2007, posee cuentas millonarias en Suiza, según han confirmado las autoridades de ese país a la Audiencia Nacional, en respuesta a una comisión rogatoria en torno a la investigación del presunto saqueo de la petrolera estatal PDVSA. **PÁGINA 16**

El desencuentro entre Sánchez y Casado bloquea las instituciones

El Ejecutivo acusa al PP de tomar los órganos constitucionales como "rehenes" y el líder de la oposición exige romper con el independentismo

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**

La reunión que ayer mantuvieron Pedro Sánchez y Pablo Casado, la primera desde la investidura, solo sirvió para constatar el bloqueo que impide la renovación de órganos constitucionales como el Poder Judicial o el Tribunal Constitucional. María Jesús

Justicia descarta cambiar el modelo del CGPJ antes de que sea renovado

Montero, portavoz del Ejecutivo, acusó al PP de tomar las instituciones como "rehenes". Casado ofreció un "compromiso por España" para dar estabilidad al Gobierno, pero para ello exigió la ruptura del pacto con ERC y del diálogo con la Generalitat. **PÁGINA 12**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 8



RAFAEL CUELGA SUS TAPICES EN LA CAPILLA SIXTINA CUATRO SIGLOS DESPUÉS. La Capilla Sixtina revive una semana el esplendor con el que fue concebida al recuperar, junto a los frescos de Miguel Ángel y Botticelli, los 10 tapices que Rafael creó sobre los apóstoles. / REUTERS **PÁGINA 26**

La altura de las vallas de Ceuta y Melilla aumentará un 30%

Marlaska retoma su proyecto para retirar las concertinas

M. MARTÍN / Ó. L.-FONSECA **Madrid**

El ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, defendió ayer en el Congreso su plan para que las vallas fronterizas de Ceuta y Melilla se eleven un 30%, hasta alcanzar en ciertos tramos los 10 metros, dentro de un proyecto ya anunciado en la anterior legislatura que incluye retirar las concertinas. En su primera comparecencia en la Cámara tras la sentencia del Tribunal Europeo de Derechos Humanos que avala las devoluciones en caliente de migrantes, Marlaska evitó aclarar si se continuará con esta práctica. **PÁGINA 14**



Librería Alcaná

COMPRA VENTA DE LIBROS

www.librosalcana.com

info@librosalcana.com

C/ Marqués de Viana, 52 28039 Madrid

91.220.42.63

629.240.523 617.335.988

Librería Alcaná

Un nuevo El Cairo se levanta en el desierto y acogerá a seis millones de habitantes

Una capital faraónica para el Egipto de Al Sisi

JUAN CARLOS SANZ, **El Cairo**
La nueva capital administrativa de Egipto se erige 40 kilómetros al este de El Cairo, en un lugar del desierto sembrado de grúas entre el río Nilo y el mar Rojo. Allí estarán los ministerios alineados como los milenarios palacios de Luxor, una plaza más grande que la de Tiananmen en Pekín, la im-

ponente mole del Parlamento y la futura residencia del presidente, Abdelfatá al Sisi, padre del faraónico proyecto. El centro administrativo se extenderá sobre 730 kilómetros cuadrados y albergará a seis millones de habitantes. La primera fase que se ultima ahora comprenderá solo un tercio del perímetro y la población. **PÁGINA 6**